

## **Cousance • Le personnel communal et scolaire formé aux gestes de premiers secours**



### **Le groupe formé aux premiers secours.**

Photo fournie par les sapeurs-pompiers de Cousance

Ce mercredi 19 mars, agents communaux, secrétaires de mairie ainsi que des membres du personnel scolaire de l'école communale ont été formés aux gestes de premiers secours.

Dans une ambiance conviviale mais sérieuse, l'adjudant-chef Emmanuel Charvet, accompagné de collègues, a distillé son savoir en la matière, indiquant les diverses marches à suivre et les actions à mener en cas d'accident, comme l'arrêt cardiaque, la perte de conscience et plus encore.

Pour rappel, l'effectif du centre d'intervention et secours de Cousance est de douze sapeurs-pompiers. N'ayant pas eu de nouveaux engagements en 2024 malgré les efforts de propagande et avec la volonté de pérenniser les secours d'urgence sur le territoire, le centre cherche à recruter des hommes et des femmes qui souhaitent « s'engager pour protéger et sauver les personnes, les animaux et les biens. »

Renseignements : adjudant-chef Emmanuel Charvet  
au 06.40.19.54.97 et [cdccousance@sdis39.fr](mailto:cdccousance@sdis39.fr)